

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

10.01.2017

U 4 bei Großveranstaltungen von und bis Laimer Platz fahren lassen!

Der Stadtrat möge beschließen:

Die U 4 fährt bei Großveranstaltungen wie z.B. Wiesn, Tollwood etc. von und bis zum Laimer Platz.

Begründung:

Die U 5 trägt die Hauptlast des Transports zu diesen Veranstaltungen aus dem Münchner Westen. Um sicher zu stellen, dass das erhöhte Fahrgastaufkommen auch bis und vom Laimer Platz transportiert wird, sollte die U 4 in den oben genannten Zeiten vom und bis zum Laimer Platz fahren und die Linie damit verstärken.

Alexandra Gaßmann, Stadträtin